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常総生協、 ４０年を迎え
先輩 ・ 若手 ・ その子ども達３世代が集い

6/13 第４２回 通常総代会

　　　　　　　　　　　　　　【第 42 回総代会】
（日　時） 2015 年６月１３日　９ ： ３０～１３ ： ３０ （場　所） 常総生協本部組合員室

（出　席） 有効総代出席数　９９名 （本人出席６０名、 書面出席３９名）

（議　長）　中丸晴子、 若狭朋子、 内田ちひろ （※議長は採決に加わらず）

（議事録署名人）　赤津佐知恵、 石井久美

【議決結果】
【第１号議案】 2014 年度活動報告 ・ 決算報告承認の件 可決承認 （賛成９６　反対０）

【第２号議案】 剰余金処分案承認の件　　　　　       　　　可決承認 （賛成９６　反対０）

【第３号議案】 中期計画 （案） 承認の件　　　　　　　　　　可決承認 （賛成９６　反対０）

【第４号議案】 2015 年度活動方針、 予算案承認の件　　可決承認 （賛成９５　反対１）

【第５号議案】 役員報酬承認の件　　　　　　　　　　　　 　　可決承認 （賛成９５　反対１）

【第６号議案】 組合員のみなし脱退承認の件　　　　　　 　可決承認 （賛成９６　反対０）

【第７号議案】 2016 年度役員選挙管理委員任命の件　　拍手で承認

【第８号議案】 議案議決効力発生の件　　　　　　　　　　 　拍手で承認

【ものづくり 人づくり 地域づくり】 2015 総代会特集 （１）
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川上朝子さん （松戸市）

新堀扶三子さん （つくば市）

（新堀） つくば市の総代の新堀です。

常総生協にはいちばん上の子が 1 歳の

ときから入って９年目になります。 おかげ

で子どもたちはすくすく育っています。

（川上） 松戸市の総代の川上です。 常

総生協さんには震災後、 食の安全を気にかけるようになり、 加入させて頂きました。

　今わたしたちの食はたいへんな危機にさらされているとわたしたちは考えています。

震災、 原発事故による放射能の影響、 農薬、 遺伝子組み替え、 F1 の種、 そして

着実に近づいてきているＴＰＰ。

　そのような中で、 わたしたち組合員が少しでも安心して安全な食卓を守っておくれ

るのは常総生協をはじめ生産者 ・ 業者のみなさまのおかげだといつも感謝しながら

食卓をあずかっています。

　わたしたち総代が常総生協の力になるのは、 強いつながりで健全な基盤を支えて

いくことです。 新しい組合員さんが増えていくことも大切なことではありますが、 今ここ

にいるわたしたち総代が核となり、 強い組織にしていくことがわたしたちそして地域の

食を守ることにつながっていくと思います。

　そのために 40 周年を迎える生協を育てあげてきたベテラン組合員さんたちにわた

したちは多くを学びいっしょに歩んでゆきたいと思っています。

　この思いを胸にこの一年総代としていっしょに活動できたらと思っています。 どうぞ

よろしくお願いいたします。

茨城県生協連合会
専務理事
古山均さん

総代会特集 （１）

総代代表あいさつ

来賓あいさつ

あいコープ福島
専務理事
星博之さん

高橋徳治商店
代表取締役
高橋英雄さん

常総生協行社会
会長、塩屋代表
石原博さん

元づきぢ田村
料理長
稲葉恭二さん

川上さん 新堀さん
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司　会 議　長

【１号議案】2014 運営活動ふりかえり
戸井田理事

議案提案 （理事 ・ 監事）

【１号議案】2014 決算報告
【２号議案】剰余金処分案　　木内理事 【監査報告】

小島監事長

【３号議案】中期計画の件
大石副理事長

【４号議案】2015 活動方針の件
野口理事

【7 号８号議案】次期役員選挙管理
委員任命、議案議決効力　内田理事

採　決

開会宣言　西村理事

【司会】
中村理事、樋口理事

理事長あいさつ
（代理）大石副理事長

閉会宣言　伊藤理事

総代選挙管理委員

【議長】
中丸晴子さん
若狭朋子さん
内田ちひろさん

【総代選挙管理委員会】
東さん、山賀さん、片岡さん
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総代の提案で途中からは丸座になって生産者も中に入って

子どもたちも別室で会議！

総代会終了後はセンター前広場で昼食 ・ 生産者との交流会

「丸くなって向き合おうよ！」
総代さんの提案から

「30 代の組合員を増やしましょう！」仲間づくり組合員スタッフから提案 30 代若手の業務責任体制

「組合員が主体の生協。添加物の学習会いっしょにやりましょう！」
・・・丸くなってやった総代会にごいっしょしたのは初めて！と高橋社長

団地の中でコミュニティーづくりを紹介する総代


